

Feuriges Eheversprechen



Von Bürgermeister Gerald Rost getraut: Alois Nirschl und Anette Hofrichter.

Gottfrieding. (li) Kürzlich gaben sich Alois Nirschl junior und Anetta Hofrichter im Standesamt Mamming das „Ja-Wort“. Für Bürgermeister Gerald Rost war es eine besondere Freude, dem Ersten Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Frichlkofen das Eheversprechen abzunehmen, erfüllt er in diesem Amt doch die wichtigste Führungsposition in der Feuerwehr – ehrenamtlich wohlgerne. Von dessen Person hängt entscheidend die Entwicklung in der Gemeinde oder deren Ortsteile ab. Wegen seiner Schlüsselfunktion als Leiter der gemeindlichen öffentlichen Einrichtung „Freiwillige Feuerwehr“ stellt das Gesetz hohe Anforderungen an diese Funktionsträger. Deshalb können nur Personen, die das Vertrauen ihrer Mannschaft genießen und über eine hohe fachliche und persönliche Qualifikation verfügen,

diese Funktion ausüben. Dass Alois Nirschl nicht nur für die Feuerwehr Frichlkofen der richtige Mann ist und seine an ihn gestellten Aufgaben pflichtbewusst und verantwortungsvoll ausführt, davon ist Bürgermeister Gerald Rost überzeugt. Er wird diese Tugenden auch als Ehemann und Familienvater beibehalten. Nachdem das Gottfriedinger Gemeindeoberhaupt die beiden in den Trausaal geführt und begrüßt hatte, wurde das Paar Nirschl/Hofrichter in seiner Ansprache auf die gemeinsame Zukunft hingeführt und anschließend von ihm getraut. Als diese Handlung vollzogen war, sagte er zum Bräutigam: „Sie dürfen die Braut jetzt küssen“. Das ließ sich der frisch gebackene Ehemann nicht zweimal sagen. Man kann sich denken, wie dieser Kuss ausfiel – feurig natürlich, wie es sich eben für einen Feuerwehrkommandanten geziemt.